

不審者に気をつけましょう

日の出時間が長い季節がやってきました。外で遊ぶお子さんを狙う不審者の出やすい季節でもあります。そこで、お子さんに「いかのおすし」を教えてあげてください。

- ・知らない人についていけない。
- ・知らない人の車にはのらない。
- ・何かあったらおおごえを出す。
- ・何かあったらすぐ逃げる。
- ・何かあったらすぐに知らせる。

あいことばを覚えて、不審者を見つけたときは、警察へ連絡してください。

死亡事故をなくそう。

平成17年中の町内の交通死亡事故は、3件3名でした。車両同士の正面衝突や歩行者の横断など、安全運転、安全確認への意識の高まりが、事故防止の重要なポイントとなります。各種交通安全室に積極的に参加しましょう。

巡回連絡にご協力ください

巡回連絡とは、交番や駐在所に勤務する制服警察官が、担当する地域の家を訪問し、みなさんからの要望把握、広報活動などをおこなうことです。

なお、集めた情報については、厳重に保管管理されます。

警察官が訪問した際は、巡回連絡へのご理解とご協力をよろしくお願いします。警察官は必ず警察手帳を提示します。

運転免許更新日の案内

今回の免許更新日は8月4日(金)、18日(金)となります。詳しくは、更新案内の八ガキ又は油木交番までご連絡ください。

町内の交通事故

～6月分～



物損事故 13件
人傷事故 0件

交通事故0の町を目指そう！

～減らそう犯罪 あなたが主役～

広島県警察ホームページ
<http://www.police.pref.hiroshima.jp>



油木高校生輝く

6月に行われた第59回広島県高等学校総合体育大会で、卓球部女子がB級団体初優勝し、念願の優勝旗を持ち帰りました。また、陸上部は、3名が入賞し、中国大会への出場権を獲得しました。



牧野町長に優勝報告する卓球部員



関広島県教育長から表彰される内嶋さん

広島県教育委員会が公募した「ことばを大切にするためのロゴマーク」で、全556点の応募の中から3年生の内嶋雅代さん(下豊松)が見事優秀賞を受賞しました。

中学生の油木高校体験入学

6月22日(木)、町内の中学校(油木・三和・神石)の3年生が来校し、「油木高校体験入学」が開催されました。木本校長から油木高校の説明を受けた後、校内見学や高校の授業を受けました。放課後は、クラブ活動に参加して、高校生と一緒に活動しました。



木本校長の説明を熱心に聴く中学生

生徒の情熱が一つになった学園祭

6月17日(土)、18日(日)の2日間、「油校祭」が開催されました。「PASSION」(情熱)をテーマに、各クラスの大絵制作展示、ステージ発表、校内展示、交流模擬店、食品バザー、農業クラブの生産品の販売など沢山の催しがあり、来校された多くの方々へ情熱を伝えることができました。



ステージ発表 (1年A組)

好評だった食品バザー (3年B組)